

Comparece Ruiz Suárez ante el pleno del Congreso; destaca tema de marchas

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO
Y BERTHA TERESA RAMÍREZ**

En la actual administración, de 2018 al 31 de julio de 2024, el Gobierno de la Ciudad de México atendió 20 mil 85 movilizaciones de índole federal y local, de las cuales, sólo en el año reciente fueron 3 mil 366, informó el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez.

Durante su comparecencia ante el pleno del Congreso capitalino, con la que inició la glosa del sexto Informe de gobierno, el funcionario detalló que el tema laboral fue la principal demanda, seguida de espacios para venta y demanda de vivienda por organizaciones indígenas.

Los casos vinculados a la impartición de justicia ocuparon el tercer lugar, con 9.2 por ciento de las manifestaciones; en cuarto, la vivienda, con 5.4 por ciento, y el quinto, el suministro de agua en 3.2 por ciento.

Renovó permisos a plazas

En el informe presentado, Ruiz Suárez informó que se prorrogó el permiso administrativo temporal revocable para nueve plazas comerciales ubicadas en el Centro Histórico, luego de las visitas a 48 inmuebles ocupados por organizaciones de comerciantes para comprobar el cumplimiento de las bases para su autorización.

Se recuperó un espacio en la Plaza del Estudiante, cuyo permiso fue extinto y el inmueble se encuentra bajo custodia de la Dirección General de Patrimonio Inmobiliario, y se gestio-

nó la ocupación de uno de los pasos a desnivel sobre calzada de Tlalpan, a la altura de avenida Del Taller, bajo la figura de un contrato de arrendamiento, para la organización Frente Nacional de Comercio Informal AC, que ocupaba las plazas San Antonio Abad I y II y que fueron desalojadas en enero de 2016.

Se recupera el turismo

Por la tarde tocó el turno a los secretarios de Movilidad, Andrés Lajous, y de Turismo, Nathalie Desplas Puel. Esta última destacó que al cierre de la administración “la recuperación en llegada y gasto de turistas a hoteles se estima en 104.4 por ciento y 116.4 por ciento, respectivamente, en comparación con 2019, lo que significa que se han rebasado los niveles pre pandemia y que la recuperación del sector es clara”.

